

Especiales laSegunda

Presidenta de la Institución Internacional SEK firma convenio de colaboración con Fundación Encuentros del Futuro

El acuerdo establece una alianza estratégica para desarrollar proyectos conjuntos en torno a la innovación, ciencia, tecnología, pensamiento crítico y creatividad, pilares fundamentales del proyecto pedagógico de IISEK.

La presidenta de la Institución Internacional SEK (IISEK), Mónica Segovia, firmó un convenio de colaboración con la Fundación Encuentros del Futuro, entidad organizadora del Congreso Futuro. En la instancia, participaron directivos de la fundación, Guido Girardi y Marcela Oyarzún, además de autoridades académicas de la red educacional SEK, entre ellas el rector de la Universidad Internacional SEK de Ecuador, Raimon Salazar; la rectora de la Universidad SEK en Chile (USEK), Eva

Flandes Aguilera, y autoridades de la USEK.

Este acuerdo establece una alianza estratégica para desarrollar proyectos conjuntos en torno a la innovación, ciencia, tecnología, pensamiento crítico y creatividad, pilares fundamentales del proyecto pedagógico de IISEK. La institución reafirma así su compromiso con una edu-



Raimon Salazar, rector de Universidad Internacional SEK Ecuador; Eva Flandes, rectora Universidad SEK Chile; José Ignacio Fito, vicepresidente Institución Internacional SEK; Mónica Segovia, presidenta Institución Internacional SEK, y Guido Girardi, vicepresidente ejecutivo de FEF.

cación transformadora, conectada con los desafíos del presente y el futuro.

“Nuestra misión es formar ciudadanos capaces de comprender y transformar el mundo que los rodea. Esta colaboración nos permite enriquecer esa tarea desde la ciencia, la cultura y la innovación”, destacó Mónica Segovia, presidenta de la Institución Internacional SEK.

La Institución Internacional SEK tiene presencia en 16 países



Mónica Segovia, presidenta Institución Internacional SEK y Guido Girardi, vicepresidente ejecutivo de FEF.

distribuidos en tres continentes, con más de 25 centros educativos entre colegios y universidades en Europa, América y África. En Chile, la Universidad SEK y los Colegios SEK estarán disponibles para contribuir activamente en las iniciativas que surjan a partir de este convenio.

Este acuerdo fortalece el rol de SEK en la promoción del conocimiento y la formación de estudiantes capaces de impactar positivamente en sus entornos, a través de una visión humanista y global.